



Der Kunsttag

am 18.11.2022

bei Frau
Dubravkic



In der Kunst gibt es verschiedene Zufallstechniken, durch die Bilder entstehen können. Eine davon ist die



Pustetechnik

Die Kombination aus schwarzen Silhouetten und den bunten Wasserfarben bildet einen großartigen Kontrast und stellt einen wahren Blickfang dar. Diese Technik haben die Schülerinnen und Schüler der 1. und 2. Klasse auf experimentelle Art und Weisen kennengelernt. Die Bildideen und die Farbauswahl waren dabei frei wählbar, sodass der Kreativität keine Grenzen gesetzt wurden!

So wird's gemacht:

Farbe auf das Papier tropfen – Fleck mit einem Strohhalm verblasen (ganz nahe an den Fleck halten) – Vorgang mit derselben oder anderer Farbe wiederholen.

